

El lun, 29 jul 2024 a las 9:31, SERVICIO [REDACTED] escribió:

Estimados (as):

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, escribo nuevamente por este medio , para informar que la situación de [REDACTED] se ha vuelto insostenible respecto a su hospitalización y desde el miércoles al día domingo han ocurrido tres episodios; donde se ha descompensado, agredió al personal y tuvo un intento de fuga.

Es por esto , que solicitamos se dé una pronta solución al caso de [REDACTED] considerando que esto ya es una situación de riesgo para el paciente, para los otros pacientes y funcionarios.

Evidentemente la hospitalización no está siendo beneficiosa para [REDACTED] dado que el no cumple con criterios de hospitalización , y solo está en este establecimiento por motivos proteccionales (52 días a la fecha), no siendo el lugar más apto para un niño que requiere otro tipo de cuidados y acorde a sus necesidades.

Solicitamos por favor , movilizar sus acciones en favor del caso.-

Quedamos atentos a cualquier novedad,
saludos cordiales.

[REDACTED]
Hospital de Rengo